



# Mitmachttag ein voller Erfolg

Rund 80 Grundschul Kinder mit ihren Eltern sind jüngst der Einladung gefolgt, das Ahlhorner Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium (DBG) während eines Mitmachtags kennenzulernen. Bei einem bunten Angebot konnten sie mit den Lehrern ins Gespräch kommen sowie sich umfas-

send über die Fächer und das Ganztagsangebot informieren. Dabei durften die Grundschul Kinder auch selbst aktiv werden: In den Klassenzimmern und Fachräumen wurde gemalt, gespielt, mikroskopiert und experimentiert. Außerdem zeigte die Bläserklasse ihr Können und lud

zum Ausprobieren der verschiedenen Instrumente ein. Wer diesen Tag der offenen Tür verpasst hat, kann am Mittwoch, 12. Februar 2025, von 18 bis 19 Uhr an einem Informationsabend mit Schulführung teilnehmen, gibt das DBG bekannt.

BILD: DIETRICH-BONHOEFFER-GYMNASIUM